














PROSEDUR PENGUJIAN KONSEKUENSI

KEGIATAN	PELAKSANAAN				PENDUKUNG			KETERANGAN
	Pengarah	Atasan PPID	PPID BP Batam	PPID Unit Kerja	Kelengkapan	Waku	Output	
Mengkordinasikan ininventarisasi Informasi yang berpotensi dikecualikan.					Agenda Kerja		Disposisi	
Menginventarisasi Informasi yang berpotensi dikecualikan.					Dokumen		Dokumen	
Membuat daftar usulan informasi yang berpotensi sebagai informasi yang dikecualikan.					List Daftar Informasi yang berpotensi sebagai informasi yang dikecualikan		List Daftar Informasi yang berpotensi sebagai informasi yang dikecualikan	
Menyampaikan Daftar usulan Informasi yang berpotensi sebagai informasi yang dikecualikan.					List Daftar Informasi yang berpotensi sebagai informasi yang dikecualikan dan dokumen informasi		List Daftar Informasi yang berpotensi sebagai informasi yang dikecualikan	
Melakukan Pengujian Konsekuensi atas Daftar Informasi yang berpotensi Dikecualikan.					Dokumen informasi dan List Daftar Informasi yang berpotensi sebagai informasi yang dikecualikan		List Daftar Informasi yang berpotensi sebagai informasi yang dikecualikan	
Memeriksa dan mempertimbangkan Daftar Informasi yang berpotensi sebagai informasi yang dikecualikan ke dalam Lembar Uji Konsekuensi. Memberikan pertimbangan sementara terhadap usulan informasi yang berpotensi sebagai informasi yang dikecualikan.					Dokumen Daftar Usulan informasi yang dikecualikan		List Daftar Informasi yang berpotensi sebagai informasi yang dikecualikan	

Konsinyasi Draf Pengujian Konsekuensi terhadap informasi yang berpotensi sebagai informasi dikecualikan.					Draf Lembar Pengujian Konsekuensi		Draf Lembar Pengujian Konsekuensi	
Menyampaikan Lembar Pengujian Konsekuensi dan meminta pertimbangan dan persetujuan Pengarah.					Lembar Pengujian Konsekuensi		Lembar Pengujian Konsekuensi	
Pertimbangan atas Lembar Pengujian Konsekuensi					Bahan Pengujian Konsekuensi		Lembar Pengujian Konsekuensi	
Menetapkan Informasi yang berpotensi sebagai informasi yang dikecualikan, menjadi Informasi yang Dikecualikan dalam bentuk Keputusan.		TIDAK			SK Informasi yang Dikecualikan		SK PPID	
Membuat laporan hasil pengujian konsekuensi.					Laporan		Laporan	

Batam, Juli 2020
Atasan PPID BP Batam,


 Dendi Gustinandar